

«La USO no tiene nada que ver en crimen de profesora», dice presidente del sindicato

El presidente del sindicato consideró que "Arlington Polo debe presentarse ante las autoridades" y expresó sus sentimientos de solidaridad y apoyo a los familiares de la víctima

noviembre 19, 2020



El presidente de la **Unión Sindical Obrera, USO, Edwin Palma Egea**, fue enfático al afirmar que **«la USO no tiene ningún tipo de responsabilidad en el crimen cometido contra la profesora Angélica Polanco ya que esa clase de acciones penales son de responsabilidad personal»**, refiriéndose a una serie de comentarios que circulan por las redes sociales y en las que —según el dirigente sindical— algunas personas pretenden **«inventar supuestas influencias del sindicato ante la fiscalía»**.

De acuerdo a informaciones conocidas por **BARRANCABERMEJA VIRTUAL**, los hechos se originaron a raíz del crimen de la profesora **Angélica Polanco Miranda**, ocurrido el pasado mes de julio, caso al que ha sido vinculado el ex esposo de la víctima, **Arlington Polo**, dirigente sindical de la **USO Casabe** y a quien la Fiscalía le dictó orden de captura, tras el desarrollo de la investigación de los hechos.

Según se ha podido establecer, por las redes sociales ha circulado una versión según la cual la **USO** ha venido **«financiando los servicios de defensa jurídica del imputado»** y han usado, un **«supuesto poder para influir en la Fiscalía y proteger al sindicado»**, hechos que el presidente de la organización sindical, **Edwin Palma** ha negado rotundamente.

Para el presidente de la **USO**, **«solo le corresponde a la Fiscalía y a un juez de conocimiento asumir las riendas de la investigación y solo si hay pruebas contundentes en contra del acusado se le debe aplicar todo el peso de la ley, sin olvidar que al imputado se le tiene que respetar el debido proceso»**.

Edwin Palma dijo que **«si fue cierto, que un abogado pasó una cuenta de cobro a la USO por servicios profesionales tras defender al dirigente sindical, pero la junta directiva del sindicato desestimó el hecho y no aprobó el pago de dicho servicio por considerar que el sindicato, como agremiación, no tiene ninguna responsabilidad penal en el hecho»**.

Finalmente el presidente del sindicato consideró que **«Arlington Polo debe presentarse ante las autoridades»** y expresó sus sentimientos de solidaridad y apoyo a los familiares de la víctima, a los que les ofreció respaldarlos en durante todo el proceso.

[Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí](#)

[Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí](#)

[Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí](#)

Comments

0 comments

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

VIA **USO**
FUENTE **USO**

Me gusta 10



Artículo anterior

En B/bermeja conforman Mesa Distrital de Paz y Reconciliación

Artículos relacionados

Más del autor



Deportes
Cambios en la dirección técnica del Alianza Petrolera



Remitidos Publicitarios.
¿Sabías que la Leptospirosis es transmitida por la orina de animales silvestres y domésticos?



Varias
Lanzas nueva estrategia para la protección del jaguar



«La USO no tiene nada que ver en crimen de profesora»,...
noviembre 19, 2020



En B/bermeja conforman Mesa Distrital de Paz y Reconciliación
noviembre 19, 2020



Más de 4.260 platos se vendieron durante el II Festival Gastronómico
noviembre 18, 2020

Mas historias



Alfonso Eljach se inscribió como candidato a la Alcaldía de Barrancabermeja

admin · julio 26, 2019

De manera oficial, el abogado Alfonso Eljach Manrique se inscribió como candidato a la Alcaldía del Distrito Especial de Barrancabermeja. A las 8 de la...

